



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

10/01/2024

OPINIÒN



A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 10 DE ENERO DE 2024

A la sombra | Claudia Sheinbaum

**Claudia
Sheinbaum**

La invitación de **Claudia Sheinbaum** a **Ernestina Godoy** para que busque como premio de consolación una curul en el Senado de la República, al igual que a el señor policía, **Omar García Harfuch**, puede tener varias lecturas, pero los que saben dicen que el fin en que la exjefa de gobierno pueda ir avanzando un capital político en el Congreso con fieles de su primer círculo para garantizar una operación y no estar coptada por la posible llegada de Marcelo Ebrard como coordinador parlamentario.

También nos dicen que Harfuch tiene una doble jugada; primero llegar a la Cámara alta por la vía plurinominal, tomar protesta y posteriormente sumarse al gabinete de Claudia Sheinbaum, de ser elegida como Presidenta de la República.



El extitular de la SSC quiere comenzar a ganar posiciones, por ello, al tener asegurada una curul, solicitaría licencia para que su suplente ocupara su lugar. Ese suplente, será sin duda un personaje muy allegado a Harfuch, por lo que nombres se comienzan a mencionar y el que suena con más fuerza en los últimos días es el de **Tania Aguilar**, quien han sido su jefa de prensa desde hace más de siete años y a quien han visto muy emocionada y festiva en últimas fechas.

**

Sin embargo, hay quienes piensan diferente y ven a García Harfuch en la capital. Ahora que quedará libre la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, hay quienes ya proponen a Omar García Harfuch para ocupar la vacante que dejará Ernestina Godoy tras no lograr su ratificación.

El argumento principal es que el exjefe de la policía capitalino conoce la plaza y los principales problemas que se tienen que atacar en materia de procuración de justicia; a esto se suma que tiene mucha más posibilidad de negociación política con los representantes de la oposición.

**

Todo está listo para que hoy se dé el parto de los montes en Movimiento Ciudadano, la franquicia política propiedad de **Dante Delgado**, y el diputado **Jorge Álvarez Máynez** sea aclamado como su candidato a la Presidencia de la República. Todo esto, luego de que fracasara la intentona de encumbrar a **Samuel García**, y de que se le pasara el tren a **Marcelo Ebrard**. Los naranjas irán con lo que tienen.

**

A unos días de que terminara la precampaña electoral en Yucatán se comienzan a mover las cartas políticas en aquellas tierras; por ejemplo, el diputado federal morenista **Mario Peraza Ramírez** se sumó al proyecto de gobierno del precandidato del PAN, **Renán Barrera Concha**.

Dicen los enterados que la razón por la que el legislador dejó el movimiento cuartotransformista fue la llegada de expriistas y expanistas que han acaparado espacios para ellos y sus cercanos dejando en segundo plano a miembros de Regeneración Nacional que habían dejado buenos dividendos electorales al movimiento. Pragmatismo puro, pues...

**

Y la entidad descentralizada de gobierno que podría seguir los pasos de Notimex hacia la extinción es el Nacional Monte de Piedad, que clama por todos los medios posibles que sus trabajadores acepten el ajuste en prestaciones que les han propuesto las secretarías del Trabajo, de **Marath Bolaños**, y de Gobernación, de **Luisa María Alcalde**.

El director general, **Javier de la Calle**, alertó que la institución "ya no tiene tiempo" y sin modificaciones al contrato colectivo de trabajo podría quebrar en 2027, ya que bajo las condiciones actuales comenzarían a registrar pérdidas a partir de 2025. De tener un nuevo emplazamiento a huelga este 30 de enero, su suerte estaría echada.